



Banco Central recortó a 1% la proyección para este año: Sociólogos Usach afirman que el bajo crecimiento responde a las debilidades propias del modelo económico

Tres académicos de la Universidad de Santiago ponen en entredicho que sea la “crisis social” la que haya provocado los cambios en el escenario macroeconómico que afectó la actividad de corto plazo, como explicó el Instituto Emisor.

Los especialistas señalan que la crisis es resultado de un modelo que privilegia indicadores económicos por sobre los sociales; que el bajo consumo significa incertidumbre ante la falta de solución a las demandas; y que la única apuesta del Gobierno parece ser que el movimiento se desgaste solo.



Marco Avilés

En Cabildo organizado por la Vime:
U. de Santiago convoca a egresados a construir propuestas país tras estallido social

Dr. Julio Pinto en el Día Internacional de los Derechos Humanos:
“Aquí hay violaciones graves a los derechos fundamentales. Chadwick y Piñera son responsables políticos”



Hugo Salas



La sociedad civil debate sobre el momento actual de Chile:
Radio Usach y STGO.TV aportan a la discusión por una nueva Constitución con espacio “Plaza Dignidad”



Al combinar astronomía observacional y teórica:
Investigación de la U. de Santiago busca descifrar el proceso de formación planetaria

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl